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Þ Ð È Þ  Â À Ñ È Ë Ü Å Â È × Ó  Ò À Á À Ê À Å Â Ó ,
ðåêòîðó Ãîðíî-Àëòàéñêîãî ãîñóäàðñòâåííîãî óíèâåðñèòåòà,

äîêòîðó ôèëîñîôñêèõ íàóê, ïðîôåññîðó,
àêàäåìèêó Ðîññèéñêîé àêàäåìèè åñòåñòâåííûõ íàóê,
äåéñòâèòåëüíîìó ÷ëåíó Ìåæäóíàðîäíîé àêàäåìèè

íàó÷íî-ïåäàãîãè÷åñêîãî îáðàçîâàíèÿ èñïîëíèëîñü 65 ëåò.
Èç íèõ 20 ëåò îí ÿâëÿåòñÿ ðåêòîðîì íàøåãî âóçà.

Þðèé Âàñèëüåâè÷ – àâòîð áîëåå 60 ìîíîãðàôèé è ñòàòåé ïî ôèëîñîôèè îáðàçîâàíèÿ.
Âêëàä Òàáàêàåâà Þ.Â. â ðàçâèòèå âûñøåãî îáðàçîâàíèÿ íåâîçìîæíî ïåðåîöåíèòü. Âî âðåìÿ
åãî ðóêîâîäñòâà îòêðûâàþòñÿ íîâûå ôàêóëüòåòû, êîðïóñà, îáíîâëÿåòñÿ ìàòåðèàëüíî-
òåõíè÷åñêàÿ áàçà óíèâåðñèòåòà, ðàáîòàåò ñâîÿ òèïîãðàôèÿ.  Ãîðíî-Àëòàéñêèé ãîñóäàð-
ñòâåííûé óíèâåðñèòåò ñòàë öåíòðîì íàó÷íîé, êóëüòóðíîé è îáùåñòâåííîé æèçíè Ðåñïóá-
ëèêè Àëòàé.

 Çà äîáðîñîâåñòíîå îòíîøåíèå ê èñïîëíåíèþ ñëóæåáíûõ îáÿçàííîñòåé, çà ìíîãîëåòíþþ
ïëîäîòâîðíóþ ðàáîòó â ñôåðå âûñøåãî îáðàçîâàíèÿ Þðèé Âàñèëüåâè÷ ìíîãîêðàòíî íà-
ãðàæäàåòñÿ Ïî÷¸òíûìè ãðàìîòàìè Ìèíèñòåðñòâà îáðàçîâàíèÿ è íàóêè ÐÔ, ïðàâèòåëü-
ñòâà Ðåñïóáëèêè Àëòàé, Ãîñóäàðñòâåííîãî ñîáðàíèÿ Ýë-Êóðóëòàé Ðåñïóáëèêè Àëòàé, îí
íàãðàæäåí ïàìÿòíîé þáèëåéíîé ìåäàëüþ «Çà âêëàä â ðàçâèòèå ãîðîäà Ãîðíî-Àëòàéñêà»,
Ìåäàëüþ îðäåíà «Çà çàñëóãè ïåðåä Îòå÷åñòâîì», íàãðóäíûì çíàêîì «Ïî÷åòíûé ðàáîòíèê
âûñøåãî îáðàçîâàíèÿ Ðîññèè», åìó ïðèñâîåíî ïî÷¸òíîå çâàíèå «Çàñëóæåííûé ðàáîòíèê âûñ-
øåé øêîëû Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè».

Ïîçäðàâëÿåì þáèëÿðà è æåëàåì äàëüíåéøèõ óñïåõîâ è äîñòèæåíèé!
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В.С. Полянский,
зав. кафедрой философии:

- Юрий Васильевич пользуется заслужен-
ным авторитетом у коллег по работе и сту-
дентов. По инициативе Юрия Васильевича и
при его активном участии в 1993 г. Горно-
Алтайский государственный педагогический
институт был преобразован в классический
университет.

Как руководитель университета Юрий
Васильевич проявляет постоянную заботу об
укреплении материально-технической базы
вуза, об улучшении жилищных условий пре-
подавателей и сотрудников. В 90ых гг. пост-
роен комплекс индивидуальных жилых до-
мов для сотрудников вуза, одно из общежи-
тий переоборудовано под жилые помещения
секционного типа, в 2004 г. сдан в эксплуата-
цию многоквартирный жилой дом для пре-
подавателей и сотрудников, построенный в
соответствии с современными требованиями
по сейсмостойкости. Сегодня выделены зе-
мельные участки для преподавателей и со-
трудников университета и ведётся строитель-
ство более 30 индивидуальных жилых домов.

За время пребывания Юрия Васильевича
в должности ректора в вузе открыты новые
специальности, созданы и успешно работают
новые факультеты: иностранных языков, эко-
номический, сельскохозяйственный, юриди-
ческий, психолого-педагогический и физ-
культурное отделение. На сельскохозяйствен-
ном факультете открыты инженерные специ-
альности.

Несмотря на свою занятость, Юрий Васи-
льевич ведет обширную научную работу. В
1998 году он защищает докторскую диссер-
тацию на тему «О методологической роли
понятия труд в образовании». Он автор не-
скольких монографий, руководит научной
работой аспирантов, которые успешно защи-
щают диссертации. На кафедре философии,
профессором которой он является, под его
руководством сложилось направление науч-
ных исследований, связанных с социально-
философским анализом ряда проблем, харак-
терных для развития современного общества.

Юрий Васильевич ведет большую обще-
ственную работу. В 1995 г. он избирается
депутатом городского совета, с 1997 по 2010
г. является депутатом высшего законодатель-
ного органа Республики Алтай Государствен-
ного Собрания - Эл Курултай. В своей депу-
татской деятельности главное внимание об-
ращает на решение социальных проблем на-
родов республики, укрепление дружбы меж-
ду ними, сохранение межнационального мира
и согласия.

В быту отзывчивый человек, хороший се-
мьянин. Он находится в расцвете творческих
сил, обладает высокой работоспособностью
и богатейшим организаторским, управлен-

ческим опытом. Это залог его дальнейшей
плодотворной деятельности в сфере науки,
образования, культуры и других областях
нашей жизни во благо народов Республики
Алтай, во благо всего российского общества.

Андронкина Н.М.,
 заведующая кафедрой немецкого
языка и методики преподавания

иностранных языков ФИЯ:

«Студенты и преподаватели нашего фа-
культета – мы все должны быть благодарны
Юрию Васильевичу Табакаеву за то, что он
стал инициатором открытия факультета ино-
странных языков в сложное для всей страны
время. Создавать факультет приходилось
практически на пустом месте – не было обо-
рудования, литературы и многих других не-
обходимых вещей. Однако Юрий Васильевич
настоял на том, чтобы факультет был открыт
без замедлений. Наши коллеги из универси-
тетов Барнаула и Новосибирска не верили в
успех этого предприятия. Но уже в следую-
щем году факультет иностранных языков
отпразднует свое двадцатилетие!

При постоянной поддержке наших иници-
атив Юрием Васильевичем и его положитель-
ном отношении к нашим идеям многое, что
казалось несбыточным, невозможным, осу-
ществлено. Так при ФИЯ был создан Немец-
кий культурный центр им. Гете. И Юрий
Васильевич, при всей его занятости, сам лич-
но принимал участие во многих мероприяти-
ях, проводимых НКЦ.

Мы знакомы с Юрием Васильевичем мно-
го лет. Зная его на разных этапах его карье-
ры, могу сказать, что Юрий Васильевич,
будучи и преподавателем, и заведующим ка-
федрой, и деканом, и проректором по учеб-
ной работе, и уже ректором, много и энер-

гично работал. При этом требовал и много
от других. Он постоянно внедрял много но-
вого и благодаря его личному вкладу наш
университет сегодня расширяется и процве-
тает.

Юрий Васильевич – яркая личность, и ре-
зультаты его деятельности впечатляют. Вуз
получил статус университета, достроен но-
вый корпус, были открыты новые факульте-
ты. При университете была создана аспиран-
тура.

Руководство большим педагогическим кол-
лективом – очень сложная задача. И в этой
деятельности Юрию Васильевичу удалось
достичь больших успехов.

Желаем Юрию Васильевичу такой же ра-
ботоспособности, энергии, здоровья – как
основы любого успеха, семейного благопо-
лучия, здоровья и счастья всем его близ-
ким!».

Вера Николаевна Алейникова,
 декан биолого-химического

факультета:

 Я знаю Юрия Васильевича уже более  со-
рока лет (с того момента, когда я еще была
студенткой). В 1976 году я начала работу в
нашем университете.  Юрий Васильевич по-
верил в меня, в мои силы - после аспиранту-
ры я 17 лет заведовала кафедрой, а затем была
избрана деканом. На протяжении всех лет
работы я чувствую поддержку со стороны
ректора в развитии факультета. Высокие до-
стижения наших преподавателей и студентов
в науке, в образовательном процессе – это
тоже заслуга Юрия Васильевича, он  уве-
ренно ведет наш университет к будущим по-
бедам, благодаря ему наш вуз достиг высо-
ких показателей.

Мне дважды приходилось бывать с ним в
длительных командировках, где чаще всего
люди открываются с другой стороны, но я
лишь в очередной раз убедилась, что Юрий
Васильевич – человек слова и дела, человек
с активной жизненной позицией.  Он достоин
слов самой высокой благодарности. От всей
души поздравляю его с юбилеем, желаю, что-
бы он всегда оставался деятельным и энер-
гичным человеком!

Малков Николай Петрович,
доцент кафедры зоологии, экологии и

генетики БХФ:

 Юрия Васильевича я знаю очень давно.
Мы жили с ним в одном доме, играли вместе
в волейбол, беседовали на различные темы.
Был такой случай, когда однажды я попросил
проконсультировать меня по поводу некото-
рых первоисточников при сдаче кандидатс-
кого минимума по философии, что он и сде-
лал, благодаря чему я успешно сдал его.

На протяжении всей его работы я обща-
юсь с ним постоянно, и, в общем, мы с ним в
хороших, как мне кажется, отношениях. Я
пережил шесть ректоров, поскольку я рабо-
таю уже 43 года в этом вузе, все они были
неплохие, но такого ректора, как Табакаев,
не было. Это самый сильный ректор, кото-
рый сделал  для нашего университета очень
много, за что я ему готов прямо-таки кла-
няться.

Я очень жалею, что он проиграл на про-
шедших выборах: дело в том, что в таком слу-
чае и республика, и город и, конечно же, уни-
верситет очень много потеряли, потому как
Юрий Васильевич - образованный, умный,
смелый депутат. В связи с его юбилеем же-
лаю ему успехов в его деятельности и долгих
лет жизни.
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Спешу сообщить вам, дорогие читатели,
что в этот праздничный день мы не могли
обойти стороной тему «Юрий Васильевич
как семьянин», поэтому очередным нашим
интервьюером стала супруга Юрия Василь-
евича – отличник народного просвещения,
заслуженный учитель школы  РСФСР, кава-
лер Высшей национальной награды обще-
ственного признания,  директор Горно-Ал-
тайского педагогического колледжа НЕЛЯ
АФАНАСЬЕВНА ТАБАКАЕВА.

- Неля Афанасьевна, приоткройте,
пожалуйста, завесу тайны – как Вы
познакомились с Юрием Васильеви-
чем?

- Познакомились мы в возрасте 14 лет,
когда поступили в Горно-Алтайское пе-
дучилище. Учились в одной группе 4
года, осваивая профессию учителя на-
чальных классов.

- В нем уже тогда проявлялись ли-
дерские качества?

- Да, безусловно. Большая часть ре-
бят приехала на учебу в училище из глу-
бинки, а Юрий Васильевич был парень
городской, пришедший в училище из
школы №13. Он среди нас, конечно, выделял-
ся. Кроме того, он, еще будучи школьником,
был старостой в классе, занимался спортом,
посещал художественный кружок.

Юрий Васильевич со студенческих лет был
очень деятельным, разносторонним молодым
человеком: он очень хорошо пел, был солис-
том в хоре, занимался лыжным спортом, лег-
кой атлетикой, даже акробатикой мы с ним
вместе занимались в одной секции, играл в
духовом оркестре, и исполнял для меня раз-
ные произведения на трубе.

Вообще, следует сказать, что он действи-
тельно музыкально одаренный человек, и я
порой даже сожалею, что в дальнейшем у него
не было возможности развивать эти таланты.
Хотя он и, будучи курсантом военного учи-
лища, тоже пел в хоре, в составе которого
неоднократно с успехом выступал в Новоси-
бирском театре оперы и балета. И, пожалуй,
именно от него наша дочь и внучки унаследо-
вали музыкальные способности.

- А какую музыку любит слушать Юрий
Васильевич?

- Он очень любит русские народные песни,
песни 60-70-х гг. Из исполнителей слушает С.
Захарова, Ю. Гуляева, Л. Зыкину, Э. Пьеху, и
особую страсть он питает к творчеству М.
Магомаева, знает много его песен. Юрий Ва-
сильевич не любит попсу, он просто ее не пе-
реносит. Хотя я, например, с удовольствием
ее слушаю: Филипп Киркоров является моим
любимым артистом, а из молодых артистов я
просто обожаю Марка Тишмана. В этом воп-
росе наши вкусы, действительно, немного
расходятся.

- В вашей семье оба супруга – руководи-
тели, лидеры по натуре. Как это отража-
ется в семейном укладе?

- В нашей семье глава семьи, бесспорно, -
Юрий Васильевич. Хотя многим, может быть,
кажется, что в семье лидером являюсь я. Я
скорее являюсь главным распорядителем в
доме.

Н. А. ТАБАКАЕВА: «ПО ЖИЗНИ Я БЫЛА ЕГО НАДЕЖНЫМ ТЫЛОМ»
Я вижу, в каком состоянии он приходит с

работы, поэтому стараюсь его беречь и боль-
шую часть домашних забот я беру на свои
плечи. Я понимаю, что работа у него слож-
ная, коллектив большой, и работает в уни-
верситете много докторов, кандидатов наук,
амбиций, соответственно, у сотрудников мно-
го. Все это сказывается на его нагрузках, ус-
талости. Дома мы стараемся не организовы-
вать какие-то дебаты, не обсуждать лишний

раз проблемы политики, образования. Если я
вдруг узнаю о каком-то неприятном событии
в университете, то также стараюсь не доку-
чать со своими расспросами, так как Юрий
Васильевич может вспылить. Он всегда очень
переживает за свое дело, за свою работу. По
натуре он молчалив и многое копит в себе, не
любит, когда его жалеют.

- В вашей  семье у каждого – очень
плотный график работы. То, что семья
Табакаевых любит и умеет работать, из-
вестно всей общественности республики.
А как любит отдыхать семья Табакаевых?

- При каждом удобном случае мы стараем-
ся выезжать на природу, по возможности,
каждое воскресенье отправляемся за город.
Раньше, когда еще была жива моя мать, мы
часто ездили в деревню, на покос, Кстати,
Юрий Васильевич прекрасно владеет сено-
косным ремеслом: он и косит, и метает, и «коп-
нит», так что за ним никто не может угнаться.
Выезжаем на дачу за город, и на лоне приро-
ды наслаждаемся тишиной и чистым возду-
хом.

- Какие семейные традиции поддержи-
ваются в вашей семье? Какие праздники
любят отмечать?

- Вокруг нашей семьи - вся наша большая
семья родственников. Практически каждая
суббота в нашем доме - праздник. Нас соби-
рается 12-14 человек и обязательный элемент
такого праздника - это русская банька. Юрий
Васильевич – большой любитель бани.

- Какое блюдо, приготовленное дома,
является самым любимым в семейном
кругу?

- Юрий Васильевич - очень неприхотливый
человек в еде: я никогда не слышала, чтобы
Юрий Васильевич сказал, что он не хочет то
или иное блюдо. Единственно, чего не очень
любит, так это печеные изделия.

 Самые любимые блюда - окрошка, жаре-
ная картошка, домашние пельмени. Он не
любит питаться в столовой.

- Неля Афанасьевна,
мы знаем, что у вас есть
уже взрослые внучки.
Каков, по-Вашему,
Юрий Васильевич как
дедушка?

- Юрий Васильевич бе-
зумно любит детей, он
никогда детей не обидит,
он всегда за всех детей за-
ступается. Он любил бе-

зумно свою дочь, в общении с ней он никогда
даже голоса не повышал.

К внукам он относится очень трепетно с
самого их рождения, все им позволяет. И в
семье я – главный полицейский! И все конф-
ликты, какие случались в семье – они все на
почве воспитания детей и внуков. Он мне мо-
жет отказать, но ни в чем не отказывает им.

- Можете вспомнить какой-нибудь слу-
чай, поступок, которым Юрий Василье-

вич Вас удивил?
- Я его уже настолько хорошо знаю,

что предвижу его действия на 2-3 шага
вперед: как отреагирует, как поступит
в том или ином случае.  Мне кажется,
он обо мне скажет то же самое.

 - В вашей жизни наверняка было
много возможностей и соблазнов в
поисках лучшей доли и карьеры
уехать жить и работать, скажем, в
столицу или другой мегаполис. По-
чему семья Табакаевых осталась в
родных местах?

- Да, действительно, было немало со-
блазнов и предложений. Его приглаша-
ли работать в Московский педунивер-
ситет, приглашали и академик В.А. Сла-

стенин, и проректор университета. У него
было много возможностей работать в других
местах и на другой работе, которая дала бы
ему гораздо  больше в жизни. Он все время
отказывался. Знаете, мы повидали в жизни
многое, немало поездили, жили за границей
(от ред: во время службы Юрия Васильеви-
ча в Южной группе войск в Венгрии), но,
наверное, мы просто генетически «прирос-
ли» к родной алтайской земле. Горный Алтай
- это наша малая родина, у нас здесь живет не
первое поколение. Мои прадед и дед были
местными купцами второй гильдии.  Хотя,
конечно, было у нас и тяжелое время, когда
мы хотели уехать отсюда, но, к счастью, пере-
жили и выстояли.

По жизни я была его надежным тылом, и
все время давала возможность ему учиться:
и в военном училище, и в Уральском универ-
ситете, и в аспирантуре, затем при написании
докторской работы.

Сама, конечно, строила свою карьеру: пос-
ле окончания историко-филологического фа-
культета ГАГПИ  работала учителем,  заву-
чем,  директором школы, затем уже директо-
ром педколледжа. И здесь Юрий Васильевич,
конечно, оказал мне большую поддержку.

- И напоследок: Неля Афанасьевна,  в
чем, по-Вашему, секрет семейного счас-
тья?

- В начале совместного жизненного пути
огромную роль играет любовь. Если люди
не любят друг друга, то они разбегутся, не
прожив и 2-3 лет. Я убеждена также, что ува-
жение – есть неотъемлемая составляющая се-
мейного счастья. Я очень уважаю Юрия Ва-
сильевича, уважаю за то, что в нем стойки
нравственные ценности, он ведет себя как
нормальный, воспитанный, интеллигентный
человек. Он никогда ничего чужого не взял, и
за это я его очень уважаю.

Если нет уважения друг к другу, то семья
распадается. В семье нужно избегать конф-
ликтов, слышать друг друга, сглаживать
углы, находить компромиссы, уметь прощать
друг друга, всегда нужно думать о детях,
поскольку любой разлад в семье всегда отра-
жается в душе ребенка. Не будет конфликтов
– семья сохранится!

- Неля Афанасьевна, я благодарю Вас
за содержательную, а главное – откровен-
ную беседу. Семейного тепла Вам и бла-
гополучия!

Беседовал Игорь Толмашов
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Наталья, 4 курс ППФ:

«Юрий Васильевич - умный, интелли-
гентный человек, отличный педагог, ко-
торый готов выслушать каждого студен-
та и дать дельный совет. Он является не-
плохим знатоком молодежной культуры,
молодежных движений, молодежного
сленга, поэтому легко и быстро находит
общий язык со студентами. Нас, конеч-
но, очень впечатлило то, что во время
проведения занятий Юрий Васильевич ни
разу не воспользовался никакими опор-
ными конспектами. При этом лекции слу-
шать было одно удовольствие, так как вся
информация лекции связывалась имен-
но с нами – студентами».

Анна, 3 курс ППФ:

«Во время занятий Юрий Васильевич
часто приводит яркие, запоминающиеся
жизненные примеры. Также Юрий Ва-
сильевич – человек с чувством юмора.
Мы ходим на лекции с удовольствием и
всегда после занятий нам есть о чем за-
думаться, так как полученная информа-
ция вызывает много размышлений, мы
учимся самостоятельно добывать знания!
С юбилеем, Юрий Васильевич!».

Виктория, 2 курс ГФ:

Юрий Васильевич - очень хороший
человек, он стремится сделать все для
того, чтобы жизнь и учеба наших студен-
тов стала как можно комфортнее, предо-
ставить им самые лучшие условия. Со-
действует развитию научного потенциа-
ла студентов - мы постоянно участвуем
в различных научно-практических конфе-
ренциях, олимпиадах. Старшекурсники и
аспиранты нашего университета успеш-
но справляются с написанием  диплом-
ных и диссертационных работ,  посколь-
ку ректоратом всегда выделяются деньги
для участия в различных школах, на поез-
дки  в библиотеки  других сибирских го-
родов.

Татьяна, 3 курс ФИЯ:

Юрий Васильевич всегда готов прийти
нам, студентам, на помощь в очень мно-
гих наших проблемах: например, с пре-
доставлением жилья иногородним сту-
дентам, выделением материальной помо-
щи и т.д. Как ректор он делает для студен-
тов очень много, всегда уважительно, на
равных общается с нами, за что мы ему
говорим большое спасибо и поздравля-
ем Юрия Васильевича с его юбилеем!

Иван, 4 курс ППФ:

По моему мнению, Юрий Васильевич
- очень компетентный педагог и мудрый
человек. На его занятиях всё максималь-
но приближено к жизни, все примеры и
ход занятия простроены так, что интерес
у студентов не пропадает в течение всех
90 минут! Сама дисциплина, преподава-
емая им, называется «Философия обра-
зования» и ведётся только на психолого-
педагогическом факультете. Особенно
меня интригует начало занятия, когда
Юрий Васильевич  лёгким взглядом оки-
дывает аудиторию и сходу задает вопрос,
касающийся темы  прошлого занятия.

ÞÐÈÉ ÂÀÑÈËÜÅÂÈ× - ÃËÀÇÀÌÈ ÑÒÓÄÅÍÒÎÂ
Сначала это шокировало (ещё бы, сам
ректор спрашивает у тебя ответ!), но по-
том страх сам собой улетучивался, усту-
пая место внимательности и дипломатич-
ному диалогу между Юрием Васильеви-
чем и нами, студентами. Он очень ува-
жает дисциплину, опаздывать на его пару
(хотя, как и на все другие) крайне неже-
лательно.

Я благодарен Юрию Васильевичу за то,
что полученные мной знания  остались
не только  в голове, они еще и прочно
закрепились в моем сердце!

Мария, 5 курс БХФ:

Для меня Юрий Васильевич – человек,
который, пребывая в должности ректо-
ра, вывел университет на принципиаль-
но новый уровень. Он обладает необы-
чайным спокойствием и чувством такта,
он всегда был и остается общительным,
целеустремленным и мудрым челове-
ком. По-моему, именно таким должен
быть настоящий руководитель, способ-
ный делать жизнь университета яркой и
насыщенной. Его отличительная черта –
это превосходное чувство юмора: он все-
гда на одной волне со студентами, и это
здорово!

Екатерина, 3 курс ЮФ:

«Юрий Васильевич ведет очень инте-
ресные занятия, при этом даже не опи-
раясь на конспект. Он может говорить с
нами о разном, переключаясь на посто-
ронние темы. Но тем интереснее для нас
проходят занятия, ведь Юрий Васильевич
– человек с очень богатым жизненным
опытом и может дать совет в любой си-
туации. А материал лекции он излагает
просто и доступно для понимания любо-
го студента. Мы поздравляем Юрия Ва-
сильевича с юбилейным Днем рождения
и желаем ему всех благ!».

Лучников А.Н., председатель студенческого профкома ГАГУ:

«У Юрия Васильевича многому можно поучиться. Я еще пока не видел в нашем регионе такого
человека, который бы так искренне, с большим желанием и привлечением максимально возмож-
ных ресурсов, решал студенческие проблемы, как ректор нашего университета.

Любой вопрос, с которым мы обращаемся к ректору, всегда решается в пользу студентов. Студен-
ты зачастую мыслят очень креативно и ищут поддержку своим идеям, поэтому их инициативы
(естественно в рамках разумного) необходимо, просто сверхнеобходимо поддерживать, независи-
мо от того, были ли они включены в воспитательный или учебный план работы факультета или нет.
И здесь Юрий Васильевич всегда идет студентам навстречу.

От лица студенческого профкома университета и от себя лично я поздравляю Юрия Васильевича
с юбилеем! Здоровья Вам, Юрий Васильевич, успехов в Вашей нелегкой деятельности, доброго
отношения со стороны друзей и коллег, заботы и теплоты родных и близких! Студенты Вас любят!».
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